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Ihre o. g. Anfrage beantworte ich Ihnen wie folgt: 

 

1. Gehört Erfurt zu den angesprochenen Kommunen? 

 

2. Wie viele Fahrzeuge hat Erfurt im in Frage kommenden Zeitraum ange-

schafft und mit welcher Entschädigung rechnet Erfurt? 

 

Der Gemeinde- und Städtebund (GStB) Thüringen informierte mit Schreiben 

vom 06.11.2012 über eine am Vortag erfolgte Verhandlung der Bundesverei-

nigung der kommunalen Spitzenverbände mit den im Kontext des Feuerwehr-

beschaffungskartells hinterfragten Firmen. Mit Bezug auf ein im Vorfeld hier-

zu erstelltes Gutachtens galt es, einen Regulierungsvorschlag zu erörtern.  

 

Durch den Anschluss einer weiteren Firma an die bisher erzielte Vereinbarung 

gibt es nunmehr zusätzlichen Verhandlungsbedarf, so dass – wie der Gemein-

de- und Städtebund mitteilt – die weiteren Verfahrensschritte und nähere 

Erläuterungen zeitnah in den nächsten Monaten erfolgen sollen.  

 

Nach bisherigem Kenntnisstand gelten folgende Eckpunkte: 

1. Relevant sind Beschaffungsvorgänge aus den Jahren 2000 bis Mitte 

2004. 

2. Betroffen sind davon Fahrzeuge über 7,5 t zulässigem Gesamtgewicht, 

ohne Rüst- und Drehleiterfahrzeuge. 

3. Die Kompensation soll prozentual zum Anschaffungspreis erfolgen 

und wird sich in einem unteren vierstelligen Bereich bewegen. 

4. Die Kompensation erfolgt als Kompromiss gegen Klageverzicht der 

Kommunen. 
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Sehr geehrte Frau Hoyer, Erfurt,  
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Unter diesen Rahmenbedingungen wären potenziell 4 Fahrzeugbeschaffungen der Feuer-

wehr Erfurt betroffen; eine nochmals konkretisierende Abfrage des GStB Thüringen hierzu 

wurde angekündigt. Zur hinterfragten Höhe einer möglichen Entschädigung kann derzeit 

lediglich auf v. g. Punkt 3 verwiesen werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Andreas Bausewein 
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